

Bonjour à tous,

Une fois encore, les bénévoles de l'ASAF et de la Croix Bleue ont passé une partie de leur week end à trier, conditionner et enregistrer les médicaments (local de l'Agoump 13012) et à préparer les énormes palettes pour l'empotement (local d'Aubagne ).

Les premières palettes expédiées par avion la semaine dernière ont été acheminées jusqu'à Goris sous contrôle du personnel du CCFA pour une sécurisation maximale. Les produits sont stockés au CCFA et dispatchés en fonction des demandes des hôpitaux de l'Artsakh et du Syunik.

Une 2ème expédition a eu lieu en début de semaine (9 palettes représentant un volume de 16 m3) ; elle sera acheminée par camion cette fois jusqu'à Goris (10 jours de voyage environ).

Cet envoi contient des dispositifs médicaux de première urgence, matériels et médicaments, autant de dons en nature provenant de différents hôpitaux de PACA et d'ailleurs (valeur:150000€ environ).

Il contient également une palette de champs opératoires et de casques stériles achetés par l'ASAF (15000€).

Par ailleurs, l'ASAF a effectué un transfert de 20000€ vers le FDCCFA (Fonds de Dotation qui gère le CCFA) afin de poursuivre l'accueil et la prise en charge des réfugiés qui continuent d'affluer, ainsi que la distribution des produits de première nécessité.

Bien à vous,

Conseil d'administration ASAF (27 octobre 2020)